

Beschluss

19. Mai 2022

1 von 1

Mitteilungen

- ZDF strahlte kurzfristig unter dem Motto „Städte, die eine Feiermeile haben“ auch einen kleinen Beitrag über die Friedrich-Ebert-Straße aus
- Aktionstag Mosaikpflaster im Stadtteil ist geplant.

Freiwillige Bürger*innen sind an dem Aktionstag zur aktiven Pflege der Mosaikpflaster im Stadtteil willkommen und erwünscht. Denn die Mosaikpflaster im Stadtteil sind wichtig und erhaltenswert. Der Termin mit Presse findet statt
am 25.06., 11.00 Uhr, Treffpunkt Friedrich-Ebert-Straße/Pestalozzistraße
Eigene Gerätschaften sind mitzubringen.

Steffen Müller
Ortsvorsteher

Ljubica Lenz
Schriftführerin